

## Acuerdan inversión de 200 millones para apoyar el deporte

Escrito por comunicado

Viernes 29 de Abril de 2011 13:59

---



Ciudad de México, abril 29 de 2011.- Un fuerte impulso al deporte de alto rendimiento y deporte popular en Sonora con una inversión de 200 millones de pesos acordó el Gobernador Guillermo Padrés con el Director de Conade, Bernardo de la Garza, que incluye la construcción de canchas, gimnasios, pabellones para gimnasia, halterofilia y así como un centro de alto rendimiento para atletas paraolímpicos.

En gira de trabajo en la Ciudad de México el mandatario estatal adelantó que la Comisión Nacional del Deporte también tomará como proyecto estratégico nacional la construcción del estadio de beisbol de los Naranjeros de Hermosillo, que permitirá detonar una nueva zona económica y comercial en la capital del Estado y que sirva para atraer eventos deportivos de talla nacional e internacional.

Acompañado por el Director del Deporte en el estado, Vicente Sagrestano Alcaráz, y el Secretario de SIDUR, José Inés Palafox, el Jefe del Ejecutivo recordó que Hermosillo será la sede la serie del Caribe en 2013 y será de gran impacto el nuevo estadio además de ser ancla para impulsar un nuevo desarrollo comercial económico para la capital, y con esta misma visión la federación impulsará de la mano con el Estado este proyecto como eje de la estrategia nacional.

Mientras que en materia del Deporte Popular el Gobernador Padrés acordó 175 millones de pesos para 60 municipios en la entidad, con lo cual reiteró su compromiso con los deportistas sonorenses que en base a mucho esfuerzo de ellos y sus familias, con muchas necesidades, han logrado poner muy en alto el nombre de nuestro estado a nivel nacional e internacional.

## Acuerdan inversión de 200 millones para apoyar el deporte

Escrito por comunicado

Viernes 29 de Abril de 2011 13:59

---

“Un éxito la reunión que tuvimos con el titular de la CONADE, Bernardo de la Garza, nos van a apoyar con proyectos para impulsar el deporte de alto rendimiento, deporte popular y el apoyo para el proyecto de construcción del estadio de beisbol”, comentó el Gobernador.

El esquema presupuestal sería mediante el programa peso por peso, donde la CONADE aportará 100 millones de pesos incluyendo los 25 millones que ya se invierten en una unidad deportiva en Cajeme y el Estado aportaría una suma similar para sacar adelante los proyectos presentados el día de hoy.

El programa de infraestructura 2011 para deporte de alto rendimiento incluye para Hermosillo la construcción y equipamiento de canchas de voleibol, un moderno y equipado gimnasio de boxeo, un pabellón de esgrima y un pabellón de tenis de mesa, para SLRC un pabellón pentadeportivo y para Agua Prieta un pabellón de gimnasia y halterofilia.

Finalmente el Centro Paralímpico de Alto Rendimiento permitirá que atletas especiales discapacitados puedan desarrollarse en el deporte, contaría con oficinas administrativas, medicina deportiva, dormitorios, comedor, edificio poli funcional, alberca, tiro con arco, tiro bala, jabalina y pista de atletismo.

Acompañaron al gobernador Padrés en este encuentro con el Director de la CONADE, Bernardo de la Garza, el Secretario de Sidur, José Inés Palafox y el Director de la Codeson, Vicente Sagrestano Alcaraz.

Respaldo incondicional a deportistas

- Agua Prieta, Unidad de Alto Rendimiento, gimnasia y halterofilia, inversión, 36 millones de pesos
- Hermosillo, Pabellón de esgrima, 10.3 millones de pesos

## Acuerdan inversión de 200 millones para apoyar el deporte

Escrito por comunicado

Viernes 29 de Abril de 2011 13:59

---

- Hermosillo, Pabellón Tenis de Mesa, 11.3 millones de pesos
- Hermosillo, canchas de voleibol de playa, 2.2 millones de pesos
- Hermosillo, Gimnasio de box, 18. 7 millones de pesos
- SLRC, Pabellón Pentadeportivo, 26 millones de pesos
- Hermosillo, Centro paralímpico de alto rendimiento, 270 millones de pesos
- Inversión en deporte popular, 175 millones de pesos en 60 municipios